

**PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PENELITIAN  
JURUSAN TEKNIK INDUSTRI FTI-ITS**

**SKRIPSI**

Diajukan untuk Salah Satu Syarat Mencapai Gelar  
Sarjana Ilmu Informasi Dan Perpustakaan



Oleh :  
**ELLIF NURFIANA**  
**071116044**

**DEPARTEMEN ILMU INFORMASI DAN PERPUSTAKAAN  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS AIRLANGGA  
SURABAYA  
2015**

## HALAMAN PENGESAHAN PANITIA PENGUJI

Skripsi ini telah diujikan dan dipertahankan dihadapan Panitia Penguji

Program Studi : Ilmu Informasi dan Perpustakaan

Departemen : Informasi dan Perpustakaan

Fakultas : Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga

Pada hari : Jum'at

Tanggal : 9 Januari 2015

Pukul : 08.30-10.00 WIB



Anggota I

Yunus Abdul Halim, S.Si., M.Kom  
NIP. 197501232008121002

Anggota II

Nove Eka Variant Anna, S.Sos., MIMS  
NIP. 197811082005012003

## HALAMAN PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di Perguruan Tinggi dan tidak terdapat karya atau hasil penelitian yang pernah atau diterbitkan oleh orang lain kecuali yang secara tertulis disebutkan dalam daftar pustaka.

Apabila dikemudian hari ternyata dalam penulisan skripsi ini diketahui tindakan plagiarisme secara keseluruhan maka saya bersedia diberi sanksi sesuai dengan peraturan akademik yang berlaku pada Universitas Airlangga Surabaya.

Surabaya, 17 Desember 2014

  
Elif Nurfianna



---

Nama terang dan Tanda tangan

## Kata Pengantar

Alhamdulillah, Penulis panjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul ” **PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PENELITIAN JURUSAN TEKNIK INDUSTRI FTI-ITS** ” dengan baik. Tujuan utama penulisan laporan ini adalah untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam memperoleh gelar sarjana ilmu informasi dan perpustakaan di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik pada Departemen Ilmu Informasi dan Perpustakaan Universitas Airlangga Surabaya.

Terselesaikannya penulisan skripsi ini tidak terlepas dari campur tangan berbagai pihak yang telah membantu, mengoreksi dan melengkapi setiap kekurangan pada laporan penelitian berupa skripsi ini. Karena itu penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak-pihak sebagaimana disebutkan dibawah ini :

1. Kajor dan Sekjur Teknik Industri ITS yang memberikan izin kuliah di jam kerja, beasiswa serta pencarian data untuk penelitian penulis.
2. Bu Nove Eka Variant Anna, S.Sos.,MIMS. selaku dosen pembimbing penulisan skripsi yang telah mencurahkan waktu dan tenaga untuk membimbing penulis menyelesaikan penelitian ini.
3. Orang tua, suami, ke dua putriku yang cantik yang sudah memberikan do'a dan semangat sehingga Alhamdulillah penulis dapat menyelesaikan kuliah di jenjang sarjana.

4. Seluruh dosen dan karyawan Departemen Ilmu Informasi dan Perpustakaan atas ilmu dan bantuannya sehingga penulis mendapatkan wawasan atau ilmu yang bermanfaat baik untuk pekerjaan dan aktualisasi diri.
5. KaLab dan dosen *peergroup* Teknik Industri atas berkenan waktunya untuk diwawancarai oleh peneliti sebagai referensi serta saran yang membangun bagi peneliti.
6. Rekan-rekan staf Jurusan Teknik Industri ITS yang selalu memberi semangat, bantuan dan do'a sehingga penulis akhirnya dapat menyelesaikan studi S1 Ilmu Informasi dan Perpustakaan.
7. Teman-teman AJ IIP tahun ajaran 2011 (Galuh, Dinar, Desi, Pak Rofik) atas kebersamaan dan semangatnya tetap mencari ilmu disela kesibukan bekerja dan berumahtangga, semoga sukses selalu untuk kalian.
8. Dan pihak-pihak lain yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu

Akhir kata, setiap kritik dan saran yang bersifat membangun selalu penulis nantikan guna koreksi pribadi dalam penyusunan karya tulis berikutnya.

Wassalam Mualaikum Warramatulahhi Wabbarakatuh

Surabaya, 4 Desember 2014

Penulis